



Face au refus de la mutuelle à revaloriser le salaire,

Agissons !

Alors que la MGEN est en « **transformation** » et en demande de toujours plus de **flexibilité** aux salariés tout en refusant, depuis trop longtemps, de revaloriser les **SALAIRES** !

Depuis trop longtemps, nos conditions de travail se dégradent !

MGEN demande flexibilité, expertise et omniconpétences à ses salariés sans donner les moyens d'atteindre des objectifs devenus inatteignables !

Puisque la MGEN reste sourde, faisons-nous entendre !

Forçons-la à appliquer ce qu'elle proclame être sur tous les tons :

SOLIDAIRE !

L'intersyndicale du groupe VYV, CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, SUD UNSA, revendique :

Une augmentation des rémunérations de 5 % pour l'ensemble des salariés du groupe avec un minimum de 200 € net par mois

La mise en place d'un contrat santé unique avec un haut niveau de prestation sans aucune augmentation de cotisation pour l'ensemble des salariés du groupe

Une réelle amélioration des conditions de travail à travers un accord proactif et sur des mesures très concrètes.

Rendez-vous le 24 mars, nombreux-ses et uni-e-s, devant

la Section Départementale MGEN du Rhône

48 Av. Jean Mermoz

69008 Lyon

Tous au rassemblement de 14H à 16h !